

**Selon nos sources d'informations, la falaise de Dschang a encore fait des morts cette nuit du 13 Janvier au petit matin de ce jour; bilan provisoire 17 morts sur place.**

Les corps des victimes ont pris la direction de la morgue de l'hôpital de district de Dschang. Il en ressort que juste une famille sur les lieux a pu identifier leur corps, et a donc fait la décharge auprès du commandant de brigade de Dschang présent sur le site du drame.

C'est grâce à l'intervention tardive des sapeurs pompiers venus de Nkongsamba et de Bafoussam, que les victimes blessés ont été évacués dans les différents hôpitaux de la ville de Dschang à savoir: Hôpital de district et l'hôpital des soeurs de Batsinglah. On note également que le bus transportant les passagers ne portait aucun nom d'agence.

D'après quelques rescapés, il s'agit d'un racoleur qui avait à son bord 70 personnes tous en partance de Douala, quittant de la gare routière de Dschang.

---